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報告事項２ 川端サマーナイトについて 

内容・意見 

・感想等 

昔は複数の映画館が並んでいたと聞く「川端通り商店街」は、今はお

祭りの多い印象の通りです。商店主や地域の皆さんが元気に盛り上げて

いる姿に誘われて、私もよく足を運びます。「川端サマーナイト」では、

出雲大社鳥取分院の前の敷地がステージと屋台に変わり、道路を挟んで

向かい側に子ども向けのくじなどがあるコンパクトなスタイル。でも、

そこに集まる顔が、なんとも濃いんです。地域の合唱サークルのマダム

たちの歌声を肴に生ビールを流し込み、好きな中華屋さんの焼売を頬張

りながら、少しずつ変化する商店街を確かに住人の意欲が支えているん

だなあと考えたりしました。 

 

状況写真 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


